
この質疑要旨は、１２月５日午後４時３０分に取りまとめたものです。 

                                                  

                            質 疑 要 旨                         横山隆也議員 No.1 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 知事の政治姿勢について 

(1) 衆議院議員総選挙の結果をどう受け止めているのか。また、石

破政権にどのようなことを期待するのか。 

(2) 国の経済対策をどのように評価しているのか。また、１０３万

円の壁の引き上げについて、県財政を預かる立場としてどのよう

に感じているのか。 

(3) 適正な選挙運動に係る条例の制定に関する知事の所見を聞く。 

 

２ 災害対応の組織体制について 

危機管理監室を危機管理部に昇格させ、女性管理職の登用も含

めて体制強化を図るべきと考えるが、考えを聞く。 

 

３ 財政見通しについて 

能登半島地震に加え、奥能登豪雨からの復旧・復興にも膨大な

財政需要が見込まれるが、大規模プロジェクトの進捗に影響はな

いのか、今後の財政見通しを聞く。 

 

４ 総合的防災拠点の整備について 

総合的防災拠点を二日市町用地で整備するかどうかを早急に判

断し、計画を前に進めるべきと思うが、考えを聞く。 

 

５ 被災地の冬季の備えについて 

(1) 災害関連死を防ぐために特に避難所や仮設住宅の寒さ対策に取

り組むべきと考えるが、どのように対応するのか。 

(2) 避難により空き家が増加していると懸念されるが、そのような

空き家を含め、冬季の断水防止にどのように取り組むのか。 

(3) 倒木による停電防止のための事前伐採について、災害により新

たに伐採が必要となった箇所はないか再度点検を行い、万全を期

すべきと考えるが、所見を聞く。 

(4) 今冬の道路の除雪について、どのような工夫を行い、どのよう

な体制で実施するのか。 
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６ 旧県立図書館の跡地について 

旧図書館を先行して取り壊し、緑地化してはどうか。 

 

７ 金沢駅東都心軸地域について 

   先月開催された金沢市都市再生緊急整備地域準備協議会で示さ

れた整備方針の素案の内容と評価を聞く。 

 

８ サテライトキャンパスについて 

   受入先の拡大や内容の充実が事業の活発化にもつながると思う

が、今後の方向性を聞く。 

 

９ 産学官石川復興プロジェクト会議について 

   創造的復興プランに掲げた「産学官石川復興プロジェクト会議」

はどのようなメンバーで構成し、具体的にどのように取り組んで

いくのか。 

 

10 北陸新幹線について 

   北陸新幹線延伸のルート再検討についての所見を聞く。 

 

11 ＩＲいしかわ鉄道について 

 (1) 全線開業後８カ月余りが経過した現在の利用状況を聞く。 

(2) 営業距離が大きく伸びたため快速列車の運行に一定のニーズが

あると考えるが、更なる利便性向上のための方策を聞く。 

 

12 スポーツの振興について 

 (1) 既に才能を発揮している選手への支援だけでなく、隠れた才能

を見出して育成することも意義があると思うが、ジュニア世代の

育成についての所見を聞く。 

(2) アーバンスポーツをしっかりと根付かせていくための、今後の

振興策について聞く。 

(3) 能登駅伝の開催に向けた現在の検討状況を聞く。 
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13 被災者の心のケアについて 

新たに輪島市内に設置する拠点の体制や、このタイミングで被

災地に設置する理由、金沢市内の拠点との今後の連携について聞

く。 

 

14 豪雨災害の土砂等の撤去について 

宅地の泥出しなど、土砂・がれきの撤去についてのこれまでの

対応と今後の見通しを聞く。 

 

15 伝統産業の振興について 

(1) 先月開催された伝統的工芸品月間国民会議全国大会についての

総括を聞く。 

(2) 被災事業者の応援のためにも、今後も全国に本県伝統工芸をア

ピールしてほしいと考えるが、取り組みへの意気込みを聞く。 

 

16 農業の復興について 

(1) 豪雨災害により、水稲の収穫にどの程度影響があったのか。 

(2) 奥能登の農業者が二重災害を乗り越えて営農を継続するため、

どのように取り組んでいくのか。 

 

17 特別支援教育について 

(1) 来年４月にいしかわ特別支援学校の知的障害教育部門高等部の

新校舎が開校するが、インクルーシブ教育をどのように行ってい

くのか。 

(2) 小松特別支援学校の児童生徒数の今後の見込みを聞く。また、

増加が見込まれる場合の教育環境の整備をどのように考えている

のか。 

 

18 理系人材の不足について 

第３期石川の教育振興基本計画で目標に掲げる「理科が好き」

と回答する児童生徒の割合についての達成状況や、これまでの取

り組みへの評価、今後の方向性について聞く。 
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19 要人の警護について 

来年元日の追悼式典における要人警護の対応や意気込みについ

て聞く。 

 

 

警察本部長 

 


